

2021年2月1日  
株式会社アラミック

お客さま・取引先各位

## 新型コロナウイルス感染者の発生に関するお知らせ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

2021年1月29日、当社従業員1名が新型コロナウイルスのPCR検査で陽性であることが確認されました。

1月28日に発熱の症状が表れ、医療機関において診察とPCR検査を受けておりました。陽性の結果を受け、所管保健所の指示により療養を行い、現在容態は安定してきております。

当社ではこの状況を受け、当該従業員の就業フロアおよび共用部の消毒作業を実施いたしました。

なお、当該従業員とお取引先様との商談等による接触がございましたため、当該お取引先様には別途ご連絡をいたしました。所管保健所からの聞き取りにより、お取引先様には濃厚接触者にあたる方はいないと確認されました。

また、当社従業員1名が濃厚接触者にあたりとされましたが、体調に異常はなく、1月29日より在宅勤務とし、PCR検査の結果も陰性であることが確認されました。

当社ではこれまでも、マスク着用や手洗い消毒、ソーシャルディスタンスの確保など感染防止対策を実施してまいりましたが、今後は保健所などの関係機関と連携を図るとともに、関係者の皆さま及び従業員等の安全確保を最優先に、引き続き感染拡大防止に努めてまいります。

以上